



---

## Juan Carlos Campo propone un pacto de Estado por la Justicia

*El nuevo ministro de Justicia, Juan Carlos Campo, ha llamado a todas las instituciones y operadores jurídicos a sumar “esfuerzos” para conseguir un pacto de Estado para la Justicia.*

“Intentemos entre todos hacer lo que no hemos logrado. Vertebrar un nuevo modelo de Justicia”, ha enfatizado Campo en su discurso, una vez que su antecesora en el cargo y nueva fiscal general del Estado, **Dolores Delgado**, le ha dado el relevo en el Ministerio.

Así, Campo ha pedido “**cohesionar las energías positivas para modernización de la Justicia**” y dar a los ciudadanos lo que “reclaman”: que la Justicia sea “entendible”. Y todo ello, “en un tiempo razonable”, ha añadido.

El nuevo ministro de Justicia ha pedido “aglutinar esfuerzos” y recordado la labor de la Abogacía institucional mencionando en su discurso de toma de posesión a la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, **Victoria Ortega**, que estuvo presente en el acto junto a otras autoridades.

### Pacto de Estado por la Justicia

Juan Carlos Campo destacó en su discurso que “**es necesario vertebrar entre todos un gran acuerdo social o Pacto de Estado para que la mejora de la Justicia llegue a los ciudadanos**, hagamos entre todo el esfuerzo e intentemos vertebrar un nuevo modelo de Justicia”. “Este es mi compromiso”, aseguró el nuevo ministro de Justicia ...